PERIÓDICO DE ARAGÓN Difusión: Regional Periodicidad: diaria ODJ: 11600 EGM: 43832



19 - SEPTIEMBRE - 2013 (jueves) nº pagina: 20 Supl: -

## Provincia

## Nace una agencia de cooperación transfronteriza

Tarbes o El presidente de la Diputación Provincial de Huesca, Antonio Cosculluela, y Michel Pélieu, su homólogo del Consejo General de Altos Pirineos, anunciaron ayer en Tarbes (Francia) la creación de una Agencia Europea de Cooperación Transfronteriza (AECT) para reforzar la cooperación entre ambos territorios. Cosculluela subrayó que esta iniciativa permitirá «adelantarse y concurrir de forma más eficaz a los programas europeos» y «dotará a las dos administraciones de un instrumento que asegure la eficacia y seguimiento de las relaciones transfronterizas».-La medida pertenece al proyecto del cooperación transfonteriza Huesca Pirineos-Hautes Pyrénées que se creó hace un año. E. P.